



[...] a y la iniciativa Círculos Virtuosos de la Fundación Poder Ciudadano , Capítulo Argentino de Transparencia Internacional. Contó con el apoyo de los Sponsors GENNEIA Siemens Bodega Familia Schroeder y del Sponsor del Centro de Integridad Corporativa, Grant Thornton Argentina

Del encuentro participaron más de 100 espectadores, tanto presencial como remotamente, y se abordó una agenda sobre las últimas tendencias para lograr entornos sectoriales sostenibles y adquirir herramientas para fortalecer [...]

El 26 de septiembre tuvo lugar el evento titulado "Conversaciones para la Integridad Corporativa & Compliance Night Cocktail", coorganizado por el Centro de Integridad Corporativa (CIC) de la AHK Argentina y la iniciativa Círculos Virtuosos de la Fundación Poder Ciudadano , Capítulo Argentino de Transparencia Internacional. Contó con el apoyo de los Sponsors GENNEIA Siemens Bodega Familia Schroeder y del Sponsor del Centro de Integridad Corporativa, Grant Thornton Argentina

Del encuentro participaron más de 100 espectadores, tanto presencial como remotamente, y se abordó una agenda sobre las últimas tendencias para lograr entornos sectoriales sostenibles y adquirir herramientas para fortalecer la integridad corporativa, con la voz de oradores expertos en la materia.

Gunther Neubert , Vicepresidente Ejecutivo de la AHK Argentina, inició la jornada brindando las palabras de bienvenida, donde destacó la importancia del trabajo en red, la concientización y espacios de intercambio para la generación de ecosistemas de negocios íntegros y transparentes.

Seguidamente, Eduardo Gorchs , CEO de Siemens en Sudamérica sin Brasil, destacó en sus palabras de apertura el marco de conversaciones sobre la sostenibilidad, ética, transparencia que desde la Siemens Integrity Initiative basada en su marco DEGREE, es fundamental para establecer acuerdos sectoriales y promover la transparencia en los negocios.

El primer panel incluyó charlas cortas sobre nuevas formas de corrupción y nuevos factores que impactan en ella y contó con la presencia de Gabriel Quintana Landau , Auxiliar Fiscal y Coordinador de la Unidad Institucional de la Procuraduría de Investigaciones Administrativas del Ministerio Público Fiscal , quien abordó la corrupción como factor común de delitos complejos. El desafío en la investigación y la necesidad de cooperación. Este panel además contó con la voz de Raúl Saccani , Director del Centro de Gobernabilidad y Transparencia del IAE Business School , quien abordó la temática inteligencia artificial y compliance.

Durante el siguiente panel temático, la Directora del Centro de Integridad Corporativa (CIC) de la AHK Argentina, Mariana Regueira y la Coordinadora del Programa de Integridad en el Sector Privado de Poder Ciudadano, Inés Castresana , destacaron las herramientas para fortalecer la integridad corporativa, comenando las iniciativas impulsadas desde sus respectivas organizaciones y los resultados obtenidos.

Luego, Guillermina Mercapidez , Responsable Área Auditoría Interna, Cumplimiento Normativo y Gestión de Riesgos de Centrales de la Costa Atlántica S.A. y María de las Mercedes Archimbal , Chief Compliance Officer de YPF S.A. , comentaron el rol de las empresas líderes del sector energético y las cadenas de valor.

Otro eje temático de la jornada fue el de los nuevos mercados y cómo asegurar el desarrollo sostenible, en el cual Mariano Gojman , Regional Compliance Officer de Sudamérica sin Brasil en Siemens y Pamela Vago , Gerente de Auditoría Interna, Compliance y Seguridad de la Información en Genneia , relataron la experiencia de sus respectivas organizaciones y comentaron casos de buenas prácticas.

El último panel sobre Municipios Transparentes y PyMEs proveedoras, contó con la voz de Dorothea Garff , Coordinadora de Validación de la Fisheries Transparency Initiative (FiTI) y Hugo Mac Gaul , Director General en Grupo Detall S.A. , detallando el proyecto de acción colectiva liderado por Dorothea y las buenas prácticas de la PyME comentadas por Hugo.

Las palabras de cierre estuvieron a cargo de Pablo Secchi , Director Ejecutivo de Fundación Poder Ciudadano

Por otra parte, Leandro Lattanzi del equipo de Círculos Virtuosos de Poder Ciudadano, brindó las palabras de agradecimiento a los partners, consultores, capacitadores y colaboradores especiales de la iniciativa.

El evento concluyó con un cocktail de networking estratégico entre todos los asistentes presenciales, introducido por Marcelo Pinto , Socio de Advisory Services de Grant Thornton Argentina

Reviví el Compliance Night Cocktail a través del Canal de YouTube de la AHK Argentina: <https://www.youtube.com/watch?v=Lbtq2sIJRkM>

Más información:

Mariana Regueira

mregueira@ahkargentina.com.ar